

Kapolresta Mataram Laksanakan Jum'at Curhat dan Safari Kamtibmas di Masjid Nurul Qadla

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Jan 13, 2023 - 16:48



Lombok Barat NTB - Dalam menjalankan program Kapolri dan program prioritas Safari Kamtibmas yang dirangkaikan dengan Jumat Curhat, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melakukan kunjungannya di Masjid Nurul Qadla, Dusun Kumbi Desa Pakuan Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat.

Jumat, (13/01/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri langsung Kapolresta Mataram didampingi Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan SIP, Kapolsek Narmada Kopol I Nyoman Nursana SH, Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo SH, Kanit Shabara Polsek Narmada Iptu Abdul Samad, Kasi Humas Polsek Narmada Iptu Muhammad dan jamaah Masjid Nurul Qodla sekitar 70 orang.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH usai sholat Jumat berjamaah menyampaikan bahwa kegiatan safari Kamtibmas ini merupakan kegiatan rutin dan merupakan program Polresta Mataram yang bertujuan untuk bersilaturahmi dengan masyarakat.

Tugas pokok kepolisian dalam menjaga harkamtibmas kami berupaya memelihara harkamtibmas di mulai dari bawah yaitu tingkat dusun, selain kami juga dilakukan oleh para Babinkamtibmas untuk melaksanakan Sholat di masjid-masjid di wilayahnya.

Dengan harapan siapa tau ada hal yang ingin di sampaikan kepada aparat kepolisian dan kami siap membantu yang berkaitan dengan tugas-tugas kepolisian dan sekaligus bisa menyerap informasi baik itu masyarakat yang membutuhkan bantuan.

Hal-hal kecil seperti membuat laporan kehilangan, rekomendasi SKCK, pembuatan SIM maupun yang membutuhkan bantuan pengawalan bisa melewati Kapolsek maupun ke Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram juga mengajak masyarakat Dusun Kumbi untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polresta Mataram.

" Keinginan saya bersama anggota hanya satu yaitu terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Narmada ", jelasnya

Untuk saat ini kejadian yang menonjol yang ditangani Polresta Mataram adalah tindak pindah penyalahgunaan narkotika dalam satu tahun Polresta Mataram sudah melakukan pengasapan 250 orang pengguna narkoba yang sebagian besar pelakunya ber usia 16 s/d 40 tahun.

" Mari kita bersama sama menjaga anak-anak muda agar tidak terjerumus dalam penyalahgunaan narkotika ", jelasnya

Selanjutnya para jamaah diberikan waktu untuk melakukan tanya jawab yang diwakilkan oleh Ketua Panitia Pembangunan Masjid Nurul Qodla Sdr Supandi menyampaikan

menyampaikan bahwa saat ini warga dusun Kumbi sedang melakukan pembangunan masjid namun terkait dana untuk pembagunan sangat minim sekali untuk itu kami sebagai panitia mengharap kepada Bapak Kapolresta Mataram untuk bisa memberikan solusi agar pembagunan ini saat terselesaikan.

KBP Mustofa menanggapi bahwa apa yang dipertanyakan Ketua Panitia nanti akan disampaikan kepada Ketua DPRD atau Pemda Lobar ataupun provinsi agar diberikan solusi dan diharapkan kepada Panitia Pembangunan Masjid untuk membuat proposal lebih lanjut.(Adb)